



## Regierungsratsbeschluss vom 21. September 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Hochrhein Musikfestival AG Festival «Erasmus klingt»

---

P211278

1. Der Regierungsrat bewilligt der Hochrhein Musikfestival AG für das Festival «Erasmus klingt» im September 2022 an verschiedenen historischen Orten in Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 90'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Festival «Erasmus klingt», das unter dem Motto «La Follia» zwischen 12. und 18. September 2022 u.a. im Schmiedenhof, Bischofshof, in der Prediger- und Peterskirche stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 90'000 Franken bewilligt. Das von der Hochrhein Musikfestival AG organisierte Festival präsentiert sechs Barockkonzerte mit internationaler Besetzung und beleuchtet im Hinblick auf den 500. Todestag von Erasmus im Jahr 2036 das Wirken des grossen Humanisten insbesondere auf die Musik.

